

Einführung in den Themenbereich

Der E-Sport in Deutschland entwickelt sich rasant. Dadurch stellen sich aber auch viele rechtliche Fragen: Lohnt sich für uns als Verein eine eigene E-Sport-Abteilung oder sollen wir gleich einen eigenen Verein gründen? Dürfen Minderjährige an Turnieren nach 20 Uhr teilnehmen? Können wir Clannamen schützen lassen? Wie werden Lizenzen vergeben? Für alle diese Punkte benötigt man im E-Sport kompetenten rechtlichen Beistand. Die neue Rubrik „E-Sport und Recht“ gibt Antworten auf viele Fragen, gibt praktische Tipps und Hinweis und nennt Ansprechpartner, wenn es mal nicht mehr weitergeht.